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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
die Beantwortung der Anfrage F0196/17 durch Stellungnahme S0349/17 ist zufriedenstellen, 
die gewählte Verwendung der Erträge aus Grundstücksverkäufen der Landeshauptstadt 
Magdeburg ist begrüßenswert. 
Jedoch ergab sich in unserer Fraktion nach Beantwortung der Anfrage durch die Verwaltung 
eine weitere Frage, die gern auch in der Öffentlichkeit beantwortet werden kann: 
Auf welcher Sitzung des Stadtrates im Jahr 2017 und unter welcher Drucksache wurden die 
gewählte Verwendungsart sowie die Einstellung der Erträge aus den Grundstücksverkäufen 
in den Haushalt des Jahres 2017 beschlossen?  
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion  Gartenpartei 
 
 
 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

